



Bonsoir, Aujourd'hui, le mercredi 13 mars, se...

publié le 13/03/2019

Bonsoir,

Aujourd'hui, le mercredi 13 mars, se sont déroulées les finales départementales de rugby pour lesquelles nous étions qualifiés dans les catégories Benjamins et Benjamines. Elles avaient lieu à Niort au stade Espinassou.

Nos deux équipes ont très bien joué.

Nos filles ont bien progressé depuis les demi-finales départementales mais cela n'a pas suffi pour monter sur le podium et elles terminent à la 4ème place.

Nos garçons ont confirmé aujourd'hui en s'imposant en dominant assez largement leurs quatre adversaires du jour. Ils sont donc qualifiés pour les finales académiques qui se dérouleront le mercredi 27 mars à Angoulême.

Bravo à tous et merci pour votre implication !



